

undefined - samedi 21 octobre 2023

Gray et environs

GRAY

## À Delaunay, les mathématiques sont ludiques



*Les mathématiques ont été à l'honneur, au collège Delaunay .*

Juste avant les vacances, les élèves de 4<sup>e</sup> du [collège Delaunay](#) ont eu droit à une approche assez ludique des mathématiques.

### • Le fameux boulier

Maxime Pouilley, colporteur des sciences du Pavillon des sciences de Montbéliard, est venu proposer une animation afin d'appréhender les sciences d'une manière différente.

Sous la forme d'un atelier où chacun peut manipuler et découvrir en s'amusant comment compter avec un boulier, comment compter des milliers sans souci, ou comment une structure comme la Tour Eiffel tient debout, la magie des maths a pris. 15 plateaux de jeu étaient aussi à expérimenter, à l'occasion d'une journée qui a plu aux collégiens.